

# BERITA TERBARU

## Reses Ketua DPRD Provinsi Sulsel Hingga Pelosok Kampung

Rudy kahar - [BARRU.BERITATERBARU.CO.ID](http://BARRU.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 26, 2023 - 09:36



BARRU— Ketua DPRD Provinsi Sulawesi selatan Andi Ina Kartika Sari, SH. M.Si., tak gentar menggelar reses dan temu konstituen bahkan dari Kabupaten hingga sampai ke pelosok Desa yang terpencil dan butuh perjuangan dan kegigihan dapat menggapai lokasi reses.

Kegiatan temu konstituen tersebut dilaksanakan di Dusun Empunge, Desa Kading, Kec.Tanete Riaja, Kab.Barru, 25 Februari 2023 Sabtu.

Dalam reses ini, salah satu perwakilan Warga dalam aspirasinya meminta jembatan penghubung antara Dusun Empunge dan Dusun Pasar Baru, dan sekaligus Tower untuk kelancaran komunikasi Masyarakat Dusun Empunge dan Dusun Tokkene, Desa Kading.

Anggota DPRD Barru Hacing, S.Sos, dalam sambutannya mengatakan, saya apresiasi yang setinggi tingginya kepada Andi Ina Kartika Sari, yang sudah 3 priode jadi anggota DPRD Provinsi Sulsel, dan di priode 3 beliau jabat Ketua DPRD Sulawesi selatan dan yang pertama kalinya saya sebagai Perempuan menjabat Ketua DPRD Provinsi Sulawesi selatan,"Terang Hacing

Terima kasih kepada warga Empunge yang telah datang berpartisipasi dalam kegiatan ini.

Andi Ina Kartika Sari, SH. M.Si., dalam sambutannya, tak lupa ucapkan terima kasih banyak kepada Pak Iskandar yang sudah menerima saya untuk melaksanakan reses dikediaman beliau.

Andi Ina tidak pernah mengatakan bahwa orang Barru tidak ada yang memilih saya, justru kalianlah yang mengantarkan saya sehingga bisa mejadi Wakil Rakyat di Provinsi Sulsel dan sekaligus menjadi orang nomor 02 di Sulawesi selatan.

Lanjut, Ada 25 anggota DPRD Sulsel dan saat ini turun langsung temui Warga di dapil pemilihan dan sama yang saya laksanakan pada reses hari ini di Dusun Empunge, guna mendengar curhat dan apa masalah Masyarakat pelosok Desa.

Sebelum menutup sambutannya, Andi Ina tak henti hentinya berterima kasih kepada Masyarakat dalam reses temu konstituen yang sempat hadir dan tersita waktunya demi saya, Ucap andi Ina.

Turut hadir, anggota DPRD Barru dari fraksi Golkar Hacing, S.Sos, Kapolsek Tanete Riaja, anggota BPD Desa Kading, Bhabinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Kading.(RK)